



## COMMUNIQUÉ

### **Le Musée de l'Auberge Symmes obtient le Prix du jury au Gala d'excellence 2013 de l'APICA**

*Pour diffusion immédiate*

**Gatineau, le 9 février 2013** – Lors du 4<sup>e</sup> Gala d'excellence de l'Association des professionnels, industriels et commerçants d'Aylmer, qui se tenait le vendredi soir 8 février à l'Hôtel Château Cartier d'Aylmer, le Musée de l'Auberge Symmes a obtenu le Prix du jury.

Le Musée de l'Auberge Symmes (originellement connu sous le nom de Musée d'Aylmer) marque le paysage aylmeroïse et sa rue Principale depuis plus de 25 ans et son mandat couvre l'ensemble de l'histoire régionale de l'Outaouais.

Organisme à but non lucratif, le Musée dépend avant tout du dynamisme et du professionnalisme de ses bénévoles, mais il n'en est pas moins un acteur culturel et économique important à Aylmer depuis un quart de siècle. En plus de ses expositions permanente et temporaires sur l'histoire régionale et locale, le Musée s'est régulièrement impliqué dans diverses activités aylmeroïses : Fête de l'été, Auto Show, Carnaval d'Aylmer, Défilé du Père Noël, etc. C'est d'ailleurs dans cette logique qu'en 2008 le Musée et l'APICA se sont associés pour lancer la première édition de la Fête d'antan, une activité culturelle, éducative, communautaire et festive qui, au cours des 5 dernières années, a contribué à animer la rue Principale et tout le Vieux Aylmer. Cette fête est désormais considérée comme l'un des principaux événements identitaires en Outaouais.

Se centrer sur l'histoire régionale de l'Outaouais quand on est à proximité de musées nationaux est un défi de taille qu'ont relevé avec succès les fondateurs et les bénévoles du Musée de l'Auberge Symmes depuis l'incorporation du Musée en 1987 et l'ouverture de ses portes au public dès l'année suivante.

Le Musée est ouvert au public 6 jours par semaine du premier dimanche de juin à la Fête du travail, puis les fins de semaine jusqu'à l'Action de Grâce. Il organise ou participe à des activités spéciales durant le reste de l'année, comme le Salon du patrimoine qui, cette année, aura lieu aux Galeries Aylmer, les 16 et 17 février prochains. Le Musée demeure accessible aux groupes durant la saison hivernale, à condition de faire des réservations à l'avance. L'exposition de l'année 2013, présentement en préparation, portera naturellement sur les réalisations et la contribution du Musée au cours des derniers 25 ans.

– 30 –

*Pour renseignements :* Richard M. Bégin, président (819-684-4275 ou 819-665-8993)

Légende pour la photo : *Le maire Marc Bureau remet le trophée de l'APICA au président du Musée de l'Auberge Symmes, Richard M. Bégin, à l'occasion du 4<sup>e</sup> Gala d'excellence de l'APICA, le 8 février.* [Photo : Alexandre Desjardins, APICA]